

## Aufsätze



Yvan Jeanneret, Professeur à l'Université de Neuchâtel, avocat

# L'avocat de la première heure dans le CPP: une innovation déjà dépassée?

## Table des matières

- I. Introduction
- II. Le mécanisme mis en place dans le CPP
- III. L'arrêt Salduz contre Turquie du 27 novembre 2008
- IV. Le CPP à l'épreuve de l'art. 6 ch. 1 CEDH
- V. Une réflexion de droit transitoire
- VI. Conclusion

## I. Introduction

Souvent présentée comme l'une des grandes innovations consacrées par le Code de procédure pénale du 5.10.2007 (ci-après CPP<sup>1</sup>), l'institution de l'avocat de la première heure constitue une mesure mise en place par le législateur afin de renforcer les droits de la défense, contribuant ainsi à compenser la position dominante du ministère public dans toute la phase précédant le...

**Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.**

[Abonnieren ↗](#)[Kaufen ↗](#)[Login](#)